



emmenegger | compétences | conseils sa

L'urgence de prendre le temps...d'écrire la Newsletter de Noël

Le mois de décembre est un ascenseur émotionnel autant que temporel. Le mois des échéances et des urgences, mais aussi celui du bilan et du repos. Il cristallise une année de marqueurs temporels, les accélérations comme les vacances. Il condense à lui seul le sprint des derniers bouclements et le ralentissement des fêtes.

Notre approche du conseil et des ressources humaines nous fait placer au centre la question du rapport au temps. Dans une société qui fait de l'immédiateté une norme et de la rentabilité une injonction, nous favorisons la rencontre en prenant le temps, en accordant à l'autre l'attention, la patience et la concentration inhérents à nos engagements. Si la lenteur ne doit pas inviter à un retrait du monde par procrastination ou démotivation, elle peut permettre de se réjouir, particulièrement en cette période de calendrier de l'Avent où chaque jour vient calmer l'impatience d'une période festive pour certains, ou simplement celle de pouvoir lever le pied. Consacrer du temps pour ne rien faire, ne serait-ce pas le plus beau cadeau de Noël à vous offrir à vous-même ?

Et si certains d'entre vous préféreraient à cela, plutôt prendre le temps de lire, je vous recommanderai le délicieux petit ouvrage de JP Toussaint, « L'urgence et la patience », qui traitant du processus de création est une belle allégorie de la vie « L'urgence, qui appelle l'impulsion, la fougue, la vitesse – et la patience, qui requiert la lenteur, la constance et l'effort, indispensables l'une et l'autre à l'écriture d'un livre, dans des proportions variables, à des dosages distincts, ... , un des deux caractères pouvant être dominant et l'autre récessif, comme les allèles qui déterminent la couleur des yeux ».

Dans nos vœux de joie et l'expression de notre reconnaissance pour notre collaboration cette année, nous ne pouvons nous empêcher de vous souhaiter de saupoudrer ces fêtes de quelques pincées d'ennui, de désœuvrement et de fainéantise !

A tous et à chacun, heureux Noël et excellente année 2024 !

Magali

et toute l'équipe ECC : Elsa, Sabrina, Adélaïde, Sandra, Valeria, Emma, Mehdi et Steeves